
Unsere Veranstaltungen

18.09.2024   |  16 – 18 Uhr 
Betreuungsrecht für Einsteiger 
Digitale Veranstaltung 

Sie haben eine Betreuung übernommen oder möchten 
Ihr Wissen zur Rechtlichen Betreuung auf den neusten 
Stand bringen?

Wir informieren zu Fragen der Rechtlichen Betreuung 
von der Übernahme und dem gerichtlichen Verfahren, 
den Aufgabenkreisen und -bereichen, den Auswirkun-
gen einer Rechtlichen Betreuung bis zu Rechten und 
Pflichten der Betreuer:innen.

25.09.2024   |  16 – 17:30 Uhr 
Aktuelles aus Sozialrecht und Betreuungsrecht 
Digitale Veranstaltung / auf Nachfrage auch in Präsenz 

Der Betreuungsverein informiert zu relevanten und 
interessanten Änderungen im Sozialrecht, dem Betreu-
ungsrecht und der Verwaltungspraxis in Berlin. Was hat 
sich geändert? Was muss man wissen und beachten? 
Teilnehmende können uns gern auch Fragen und The-
men dazu einreichen.

16.10.2024   |  16 – 18 Uhr  
Möglichkeiten der Vorsorge 
Digitale Veranstaltung 

Sie möchten sich über Möglichkeiten der rechtlichen 
Vertretung, Vorsorgevollmachten, Betreuungs- und 
Patientenverfügungen sowie weitere Dokumente, 
wenn wichtige Angelegenheiten nicht mehr selbst 
geregelt werden können, informieren? Wir klären die 
wichtigsten Fragen zur Erstellung und zum Umgang 
mit Vorsorgeinstrumenten.

2. Halbjahr 2024



30.10.2024   |  16 – 18 Uh 
Praxisbegleitung III: Gesundheitssorge und Sterbefall 
Digitale Veranstaltung / auf Nachfrage auch in Präsenz 

Unsere Praxisbegleitungen bieten Information und 
Austausch. Im Oktober beschäftigen wir uns mit 
Fragen zur Besorgung gesundheitlicher Angelegenhei-
ten, Umgang mit freiheitsentziehenden Maßnahmen, 
Patientenverfügung und den Sterbefall. Die Teilneh-
menden tauschen sich aus und berichten über ihre 
Erfahrungen. Mitarbeitende des Betreuungsvereins 
moderieren den Austausch fachlich.

27.11.2024  |  16 – 17:30 Uhr 
Wohnen im Alter bei Pflegebedarf 
Digitale Veranstaltung 

Der Pflegestützpunkt Marzahn informiert über Leis-
tungen der Pflegeversicherung für Menschen Alter und 
Pflegebedarf in der Häuslichkeit und anderen Wohn-
formen. Welche Leistungen können in der Häuslichkeit 
erbracht werden und wie werden diese finanziert? 
Welche Leistungen können pflegende Angehörigen in 
Anspruch nehmen? Welche alternativen Wohnformen 
gibt es und wie werden diese finanziert? 

Sie möchten gern an einer 
Veranstaltung teilnehmen?
Bitte melden Sie sich bei uns an. 
Tel: 030 / 755 49 12 10 
Mail: beratung.betreuungsverein@lebenshilfe-berlin.de

Lebenshilfe Berlin e. V. 
Betreuungsverein Marzahn-Hellersdorf 
Helene-Weigel-Platz 13 
12681 Berlin


